Comment faire des économies d'énergie au quotidien



Montalieu-Vercieu

Suite à un partenariat entre l'Opac 38 (bailleur social) et le conseil départemental du Haut-Rhône dauphinois, portant sur la précarité énergétique dans l'habitat, un atelier "tupperwatt" était organisé mercredi, dans un logement témoin de l'Opac 38, en lien avec l'association de gestion durable de l'énergie en Isère (Ageden). Ce temps convivial, destiné aux locataires de la résidence de "La Volatière", s'est déroulé autour de l'utilisation de "kits écogestes" pour les économies d'énergie de la vie quotidienne. Encadré par des professionnels de l'énergie, autour d'animations ludiques et d'astuces, l'atelier a permis d'échanger sur les économies d'énergies et d'eau et sur les produits ménagers écologiques. L'Opac 38 avait distribué 8 000 kits (ampoules led, mousseurs, programmateur électrique, économiseurs de chasse d'eau, stop pub, sablier de douche...) à tous les locataires de la résidence de "La Volatière" durant l'été. Il a été question de faire le bilan de l'utilisation de ces kits par les locataires.



Publié le 15/10/2016 à 06:00 | Vu 3 fois